



poró para tocar la jota de "La Dolores" con su armónica, todo el mundo se quedó pendiente esperando el fallo. El, aunque nervioso, supo hacer que se quedaran con las ganas.

J Consejo de Educación Física

El día 21 del actual, se reunió el Consejo de Educación Física bajo la Presidencia del Delegado Local. Se trataron asuntos de interés y cuestiones de trámite. El Jefe del Servicio informó sobre el desarrollo de actividades solicitando una mención honorífica para el hasta ahora Auxiliar de Baloncesto, camarada Grau, por su labor eficazísima y altamente falangista.

Periódicos Murales.—En el primer Concurso de Periódicos Murales de la Centuria de Flechas "28 de enero" se ha adjudicado el título de mejor el que se denomina "Victoria"; perteneciente a la 1.ª Escuadra de la 1.ª Falange, cuyo Jefe es el camarada José Verde.

Individual. — Primeros: Jorge Gimeno, Mariano Pérez, Antonio Armengol, Salvador Vicens, Esteban Colomer, Ricardo Causa, José O. Montaña, con cinco puntos; Juan García, Pedro Creus, Angel Colomer, José Xiol, J. Serra, M. Arenas, A. Garrigó, F. Vivet, I. Vila, M. Montané, A. Montagud, con cuatro puntos.

Ultimos. — F. Cortés, J. Canadés, J. Tapias,

J. Font, J. Ventura, E. Salas, R. Esteve, J. Cuquet, con menos de seis puntos.

Por Escuadras. — Primeras: 5.ª Escuadra de la 3.ª Falange, 3,5 puntos; 2.ª Escuadra de la 1.ª Falange, y 6.ª Escuadra de la 2.ª Falange, con 2 puntos.

Ultimas.—4.ª Escuadra de la 1.ª Falange, menos 3,5 puntos; 6.ª Escuadra de la 3.ª Falange, con 3,6 puntos.

Subiendo el camarada Bertrán la dura cuesta del Castillo de Bellver, quiso agarrarse a un tranvía y al instante quedó éste detenido. ¿A qué fué debido?... ¿Acaso será que el tranvía no pudo arrastrar su regular peso?

El camarada Rius parecía con su magnífica sahariana un jerca algo grande. Incluso los camaradas del Campamento Nacional "Jaime I" se cuadraban a su encuentro.

Reuniones de Centurias.—Los días 27 y 29 se reunieron en nuestro cuartel, las Centurias "28 de enero" y "P. Bogiero" respectivamente, con el fin de escuchar la charla de Formación N.-S. correspondiente a la segunda quincena de abril.

El día 5 de mayo se reunió la Centuria "Ramiro Ledesma". Después de una breve charla a cargo del Jefe del Grupo de Centurias, asistió a una clase de canto por el maestro Ruera.

Por primera vez vemos que una obra tan magna y meritoria como es la Feria Exposición de Ganados llevada a cabo por la Hermandad de Labradores y Ganaderos, — Organización eminentemente del Movimiento, — forman en sus Comisiones Honoríficas y Ejecutivas, Excmos., Iltes. y Sres., en un número bastante elevado; sin embargo, y apesar de la raigambre falangista de la Organización, no hemos leído el nombre de ningún Camarada.